

**IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN *ONLINE (DARING)*  
DALAM MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA  
KELAS VII B DI MTs. MADARIJUL HUDA KEMBANG  
DUKUHSETI PATI TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian  
Tugas Akhir Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**Syifaul Inayah  
1710110278**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677  
Email: tarbiyah@iainkudus.ac.id; Website: www.iainkudus.ac.id

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

**Nama** : Syifaul Inayah  
**NIM** : 1710110278  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Program Studi** : Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : “Implementasi Pembelajaran *Online (Daring)*  
Terhadap Pemahaman dan Kualitas Belajar  
Siswa Kelas VII B di MTs. Madarijul Huda  
Kembang Dukuhseti Pati Tahun Pelajaran  
2020/2021”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 Oktober 2020 sampai 24 Februari 2022 dengan dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 24 Februari 2022

Hormat kami,

Dosen Pembimbing

**Alfi Nikmah, M.Pd.I**

**NIP. 198306102019042016**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677  
Email: [tarbiyah@iainkudus.ac.id](mailto:tarbiyah@iainkudus.ac.id); Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

**Nama/ NIM** : Syifaul Inayah/ 1710110278  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : "Implementasi Pembelajaran *Online (Daring)*  
Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas VII B di Mts. Madarijul Huda Kembang Dukuhseti Pati Tahun Pelajaran 2020/2021"

Telah diujikan pada 12 April 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDATANGAN
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Ketua/Penguji I	18/4/2022	
<u>Dr. Rofiq Fuady Akbar, M.Pd.</u> NIP. 197206142005011007 Penguji II	18/5/2022	
<u>Atika Okta Melisa, S.Si., M.Sc.</u> NIP. 198910292039042016 Sekretaris/penguji III	28/4/2022	
<u>Alfi Nikmah, M.Pd.I.</u> NIP. 198306102019042016 Dosen Pembimbing	27/4/2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	18/4/2022	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **SYIFAUL INAYAH** NIM. 1710110278 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 24 Februari 2022

Yang Menyatakan,



**SYIFAUL INAYAH**

**NIM. 1710110278**

## MOTTO

“Bersemangatlah dalam menuntut ilmu dimanapun dan kapanpun meskipun dalam situasi dan kondisi apapun. Karena Allah swt akan mengangkat derajat orang-orang yang berilmu.”

“Barang siapa menginginkan dunia maka hendaklah berilmu. Barang siapa yang menginginkan akhirat maka hendaklah dengan ilmu. Barang siapa yang menginginkan keduanya maka hendaklah dengan ilmu.” (HR. Bukhari dan Muslim)



## PERSEMBAHAN

Dengan ucapan syukur kepada Allah swt yang telah memberikan kekuatan dan kesabaran kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Keberhasilan dan kesuksesan yang sempurna tidak dapat dicapai hanya dengan perjuangan dan usaha pribadi. Untuk itu, penulis mempersembahkan kepada:

1. Untuk kedua orang tua, Bapak Sahudi dan Ibu Masitun yang selalu mendukung dan memberikan bantuan, baik material maupun berupa do'a.
2. Untuk saudara laki-laki saya yang bernama Muhammad Alkhis Afriza yang selalu memberikan semangat dan mengingatkan saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Untuk dosen pembimbing saya, Ibu Alfi Nikmah, M.Pd.I., yang selalu sabar untuk membimbing dan mengarahkan saya dalam proses menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.
4. Untuk para guru dan para siswi kelas VII B di MTs Madarijul Huda yang sudah banyak membantu dalam proses penelitian peneliti disana.
5. Untuk para sahabat di kelas PAI-H yang sudah memberi semangat, motivasi dan sudah saya repotkan setiap waktunya.
6. Untuk Ibu Sri Rahayu selaku ibu kos saya selama saya transit di Kudus. Terimakasih banyak atas kebaikan yang telah ibu berikan kepada saya selama saya kos ditempat ibu. Terima kasih juga sudah menganggap saya seperti anak ibu sendiri.
7. Untuk yang istimewa, Kim Namjoon, Kim Seokjin, Min Yoongi, Jung Hoseok, Park Jimin, Kim Taehyung dan Jeon Jungkook (BTS). Terimakasih banyak sudah memberi saya semangat dan motivasi disaat sedang *down* melalui lagu-lagu yang kalian ciptakan serta aktivitas keseharian yang kalian lakukan. Selain menjadi Idol, kalian semua juga berpendidikan sampai tingkat S2.
8. Untuk semua pihak yang telah membantu saya dalam proses penyusunan skripsi ini. Semoga Allah swt membalas semua kebaikan kalian dan melimpahkan rezeki serta memberikan kemudahan hidup dalam semua kesulitan yang dihadapi.



## PEDOMAN TRANSLITER ARAB-LATIN

Transliterasi yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini berpedoman pada surat keputusan bersama antara Menteri Agama dan menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987 dan Nomor 0543b/U/1987).

Konsonan Tunggal				Vokal			
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	آ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	إِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	أُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	‘A/’a	ء	A/’a’	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/’a’	هـ	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf				Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	الْفُرُوعُ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara’ a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		Tā’ Marbūthah			
جَمَلُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ		Jamāl al-dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur hanya tercurah kepadaNya yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta InayahNya sehingga atas iringan RidhoNya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini walaupun belum mencapai sebuah kesempurnaan. Namun dengan harapan semoga karya ini dapat bermanfaat. Sholawat dan salam senantiasa dilimpahkan kepada Nabi Muhammad saw yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga sahabat yang peneliti selalu harapkan syafaatnya di hari kiamat nanti.

Berkat Karunia dan RidhoNya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul: **“Implementasi Pembelajaran Online (*Daring*) Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas VII B di MTs. Madarijul Huda Kembang Dukuhseti Pati Tahun Pelajaran 2020/2021”**.

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi berupa bimbingan, saran-saran ataupun tenaga sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah menyetujui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penelitian skripsi ini.
3. Alfi Nikmah, M.Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman-teman PAI-H angkatan 2017 serta sahabat-sahabat lainnya yang telah membantu serta memberi semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu. Semoga Allah swt membalas amal kebaikan mereka dengan balasan yang lebih.



Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang peneliti ketahui. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Kudus, 24 Februari 2022

Peneliti



**SYIFAUL INAYAH**  
**NIM. 1710110278**

